
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1405/2024 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend 
Zahlungsverzögerungen der Stadt bei Abrechnungen mit Pflegeheimen (AfD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. In welchem Zeitraum erfolgen die Abrechnungen der Verwaltung mit den Mainzer Pflege-

einrichtungen? 
 
Die Abrechnung erfolgt grundsätzlich laufend, nach Rechnungsstellung durch die  
Einrichtung. 

 
 
2. Ist der Verwaltung die Problematik der langen Zahlungsbearbeitung bekannt, liegen Be-

schwerden vor und wie soll eine Verbesserung diesbezüglich erreicht werden? 
 

In dem Arbeitsbereich besteht seit geraumer Zeit eine Personalproblematik durch unbe-
setzte Stellen und krankheitsbedingten Ausfällen. Von Seiten der Verwaltung wird an ei-
ner Verbesserung der Situation gearbeitet, u.a. wurde eine Zeitarbeitskraft eingestellt, um 
bei der Bearbeitung eingehender Rechnungen zu unterstützen. 

 
 
 
3. Mit wie vielen Pflegeeinrichtungen arbeitet die Stadt Mainz zusammen? 
 

Die Stadt Mainz arbeitet zurzeit mit 144 Pflegeeinrichtungen, sowohl innerhalb als auch 
außerhalb von Mainz, zusammen. 

 
 
Mainz, den 02.10.2024 
 
 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 
 


